



Aktion: Blut-Spende

Vampire Cup: Welche Hochschule hat die meisten LebensretterInnen unter sich?

Vampire Cup: Der Blutspende-Wettkampf zwischen Hochschulen in ganz Österreich ist wieder voll im Gange.

„Vampire Cup“ – die Blutspendeaktion der Austrian Medical Students' Association AMSA geht an der Med Uni Graz in die zweite Runde. „Blut spenden! Leben retten! Pokal gewinnen!“ lautet das Motto des österreichweiten Hochschul-Wettkampfs. Neben der Med Uni Graz sind unter anderem auch die Uni Graz und TU Graz vertreten.

Alle 80 Sekunden wird in Österreich eine Blutkonserve benötigt, egal ob für Unfälle, Operationen, schwere Krankheiten oder Geburten. Jährlich werden also bis zu 400.000 Konserven gebraucht, jedoch zählen nur drei von 100 Menschen zu aktiven SpenderInnen. Deswegen hat die AMSA in Kooperation mit dem Österreichischen Roten Kreuz zur Aktion aufgerufen und heute an der Med Uni Graz zahlreiche Personen zur Spende aktivieren können. Insgesamt 30 Blutspenden können am heutigen Tag verzeichnet werden – herzlichen Dank an alle SpenderInnen für ihren wertvollen Beitrag!

Einige Impressionen



Die SpenderInnen bei der Anmeldung.



Unmittelbar vor der Spende wird der Blutdruck gemessen.



Der Arm wird abgebunden.



Danach werden ca. 450 ml Blut entnommen.

Monday, 11. April 2016